

# 63人が卒業だ！

陸別小学校学校通信  
令和7年7月25日

## 1学期終業式

入学式・始業式からあっという間の3か月半、今日で1学期が終了しました。運動会などの行事もあり、あわただしい中で過ぎていった感覚ですが、子どもたちは立派に成長した1学期もありました。

1年生は、初めての運動会もリレーにダンスにと元気よくがんばりました。日常の授業や学校生活にもすっかり慣れて、担任のS先生を中心に多くの教職員の支援のもと、楽しく過ごしています。最近は、先生の話を自分でしっかり聞いて動ける子が増えてきたように感じます。

2・3年生は、一緒の教室で過ごしたり、4人の先生からの指導のもと学年ごとに分かれ勉強したりするなど、昨年とは大きく変わった学校生活となりましたが、みんなしっかりと順応して生活できています。運動会での走りやダンスなどからも、昨年度からの成長を感じることができました。

4・5年生は、運動会などの全校行事では、常に中心となって活動してくれました。委員会活動などでは自分の役割をしっかりと務め、本当に頼りになる存在となりました。学年が上がって学習内容も難しくなりましたが、互いに考えを出し合いながら、クラスの友達と上手に学び合うことができています。

そして6年生は、6人でよく全校児童を引っ張って活躍してくれた1学期でした。小学校最後の運動会では、6人がそれぞれの役割の中で、強い思いをもって取り組む姿勢を見せてくれました。そして、先週は小学校生活最大のイベントともいえる修学旅行に出かけてきました。2学期からも、活躍する姿を見せてほしいと思います。

明日から夏休みです。今年は例年以上に暑い夏休みになるかもしれません。体調や事故に十分気を付けて、8月20日に63人で元気に再会しましょう！

(文責 O)

## 6年生 修学旅行 in 札幌

大変蒸し暑い中でしたが、様々な体験や経験をすることができました。1日目は、青少年科学館、サンピアザ水族館、テレビ塔などの見学や自主研修。2日目は、大倉山ジャンプ台、白い恋人パークを訪問。宿泊先のガトーキングダムでは、ウォータースライダーやバイキングでの食事を堪能しました。思わぬハプニングもありましたが、それも勉強の1つ。小学校生活で一生に1回しかつくれない思い出をたくさんつくることができたようです。



## 4年生森林学習

十勝総合振興局の森林管理の職員の方から、森林のことについていろいろと教えてもらい、また、木を切る体験も行いました。



## 1年生食育授業

K栄養教諭による食育の授業。1年生にとっては初めてとなりますが、先生の話をしっかりと聞いて、みんな興味津々で授業を受けていました。



## 褒 彰

- 7月5日に行われた「第11回苫小牧白鳥ライオンズ杯小学生陸上競技大会」で、H・Sさんが5年男子ジャベボール投げで第2位、Y・Nさんが5年男子1500Mで第3位、H・Nさんが2年男子100Mで第3位になりました。
- 7月6日に行われた「音更町スポーツ協会創立70周年記念大会」で、H・Nさんが2年男子400Mで第1位、Y・Nさんが5年男子1500Mで第3位になりました。

おめでとう  
ございます！！



## 保護者のみなさまへ

- 明日から夏休みとなります。しばらくは暑い日が続くと思われますので、熱中症など体調に十分気を付けてください。また、海や山でのレジャー等による事故等にも気を付けてください。
- 補充的な学習を目的とした「夏休みがんばルーム」について、先日マチコミでお知らせさせていただきましたが、特に意見や要望等がなかったため、今年度から廃止とさせていただきます。
- 町営プールについては夏休み期間中も利用可能ですが、室温や水温が高すぎたり低すぎたりした場合は、利用できないことがあります。その場合は、入口に赤い旗が掲示されることになっていますが、事前に教育委員会(27-2123)に電話で確認できます。
- この学校だよりや各学級から発行される学級通信では、お子様の名前や写真を掲載することがあります。学校だよりについては、町のホームページや回覧板でも広く公開していますが、その際は、個人名や顔写真については、個人が特定されないように加工しています。学級通信については、ご家庭での閲覧のみを想定していますので、通信そのものの画像をSNSにあげたりすることのないよう、お願ひいたします。
- 学校評価アンケートにご協力ありがとうございました。いただいたご意見を参考に、学校運営の改善を進めてまいります。結果については2学期のお便りでおしらせします。

## 8月の主な行事予定

日にち	曜日	学校行事
9	土	学校閉学日(～17日)
20	水	2学期始業式 校内作品展(～27日)
21	木	街頭指導(～22日)
23	土	北勝光生会感謝祭 (5・6年よさこい)
28	木	酒々井町との交流、クラブ
29	金	活動委員会

## 鉄道まつりにご協力 ありがとうございました

- 多くの子どもたちに集まってもらい、ダンスを披露してもらいました

2・3年生の写真が  
なくてすいません

